
 

 

Indicação nº 006/2023 

 

Do Vereador Anderson de Azevedo Vargas. 

 

 

Indico ao Prefeito Municipal o pagamento do piso da Enfermagem do 

Município, tendo em vista a importância da categoria na Saúde Pública.                                                                                                                                 

A enfermagem segue como uma das poucas categorias da área da saúde que 

ainda não conta com um piso salarial. Para além de honra e reconhecimento, esses 

trabalhadores anseiam por valorização, que pode chegar com a aprovação de um Projeto 

de Lei municipal. 

 

 

 

 Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 14 de fevereiro de 2023.          

 

 

 

_______________________________ 

Anderson de Azevedo Vargas 

Vereador PT 


